
佐藤市長へ申し入れ 

大分民商役員のみなさんと 

１０月２１日、大分県商工団体連合会・大分民主商工会は、佐

藤大分市長へ７項目の要望書を提出し、懇談しました。 

役員らは「地域経済を支え

る中小業者支援」「経済波及

効果のある住宅リフオーム

制度の創設」などにについ

て要望しました。 

（司会進行する福間）     申し入れの後、市議会全員

協議会室で、「技術の継承、地域内経済循環の住宅リフオーム創

設の位置づけ」「市税・国保税の滞納処分は納税者の立場に立っ

た対応」などについて、関係各課と意見交換しました。 

申し入れ・意見交換には、東京太田区で業者運動をしている全

商連副会長と・全商連事務局長も同席しました。私は協議の司会

進行をしました。 

福井市と美作市を行政視察 

１０月２６日、美作市では、

地域おこし協力隊導入の背景、

成果などについて、２７日の

福井市では中心市街地活性化

基本計画について概要・成果 

（美作市役所玄関）    新たな取り組み、今後の課題な

どについて、視察しました。大分市での今後の施策展開に参考と

なる有意義な視察でした。 

大分県と新年度予算協議 

１０月２９日、すでに提出していた２８４項目の要望書に基づ

き、重点項目の協議はおこないました。 

私は、「新産都工業地帯の防災対策」について、防災対策の進

捗状況、事業者と国・県・市との事業費の負担割合、立地してい

る大分市との連携について、周辺住民の避難対策などにつて、「交 

通安全施設・信号機の設置・調

整」では右折路線の矢印信号機

の設置や通行時間の延長につい

て、「農業後継者育成」につい 

（質問する福間）     は、新規就農者への補助事業に

ついて、鹿・イノシシ、アライグマ、猿などの鳥獣被害対策など 

のとりくみについて質問しました。「新産都工業地帯の防災対策」

は具体的説明がないため、進捗状況の資料提出を要求しました。 

戦争法廃止の国民連合政府を 

１０月から、精力的に街頭

宣伝にとりくんでいます。

「車から手をふって」「タ

クシー運転手には呼びかけ

を」。 

（春日町で宣伝する福間） 「古国府では会社の方から

コーヒーの差し入れ」などの、激励が寄せられました。 

――生活相談日誌―― 

精神疾患わずらう息子の入院でひと安心 

４０才代の息子さんは長年ひきこもり、最近で失禁状態

で動けず、緊急入院を要しました。関係機関の協力も得て、

無事入院。母親から、お礼の言葉が届きました。 

その他、生活保護の障害加算漏れ・交通事故補償金の取

り扱い、市営住宅入居、国保証の交付、立ち退き補償、公

営住宅の承継問題など、などに対応しました。 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください 

ふくま健治生活相談所 
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